

Será la única parlamentaria de CiU en el Vallès Oriental

Carme Esplugas, diputada en el Parlament

ROBERTO GIMÉNEZ

Carme Esplugas será nombrada diputada del Parlament de Catalunya en la sesión del próximo día 29, si se cumple el calendario. La noticia la recibió la jefe de oposición de la Federación de CiU el jueves de la pasada semana, vía teléfono móvil, cuando en compañía de los regidores **Xavier Quincoces** y **Ferran Casamitjana** visitaban en el Hospital General de Granollers a **Manel Nériz**. Le llevaban un álbum de fotos y la medalla que el día anterior le había sido otorgada por la Secretaria General d'Esports, de la Generalitat por los servicios realizados. Vía telefónica se le confirmaba lo que dos días antes la consellera de Enseñanza, **Carme Laura Gil**, le había adelantado de forma oficiosa: El ex-conseller de Enseñanza **Joan Maria Pujals** había sido designado director de l'Institut Ramon Llull (El Instituto Cervantes de las letras catalanas). El nombramiento le llevaba a dejar el escaño en el Parlament con lo cual el siguiente en la lista tenía que recoger el testigo. El siguiente era mujer. La número 41, y su nombre Carme Esplugas. La mujer quedó sorprendida. Ella, que tras perder las elecciones municipales había solicitado la vuelta al IES Antoni Cumella para reemprender la actividad docente, iba a tener que ejercer la actividad política a *four time* y definitivamente alejada de su profes-



Carme Esplugas.

sión natural: la docencia.

Al día siguiente de recibir la noticia en la novena planta de la delegación de Enseñanza de la Avda. del Paralelo todos la estaban esperando. Recibía palabras de felicitación, pero especialmente le pedían que no se fuera. Que no dejara de ser

la delegada territorial de Enseñanza de Barcelona capital. La mujer tiene un buen clima de trabajo y ya se sabe el dicho de más vale malo conocido que bueno por conocer... La verdad es que a la mujer le encanta el trabajo que está realizando. Es *pencaire* y se ha sabido ganar el

ENSEÑANZA

Los compañeros de la Delegación de Enseñanza donde trabaja intentaron convencerla para que no se vaya

aprecio de quienes trabajan con ella. "Me duele tener que tomar esta decisión" nos decía. Sin embargo, Esplugas es consciente de que no tiene otra opción que dejar esta responsabilidad. Legalmente una cosa y otra son compatibles, pero la incompatibilidad está en que no es posible ejercer como diputado, estar al frente de una delegación que atiende a 800 colegios, 235 mil alumnos, 20.000 profesores tener un colectivo de 130 funcionarios a tu cargo y a la vez ser jefe de la oposición en el Ayuntamiento de Granollers. La incompatibilidad no es legal sino material. Pretender abarcarlo todo es asegurarte que nada harás bien. A Carme Esplugas tampoco le parece correcto declinar la responsabilidad de entrar a formar parte del Parlament. Primero por coherencia personal: aceptó ir en la lista electoral y por lo tanto debe atenerse a las consecuencias de esa decisión. Segundo por estrategia política: será la única diputada del Vallès Oriental en el Parlament (los otros diputados son socialistas: Montse Tura, Cristina Viader y Jordi Terrades). Y tercero por una cuestión de índole moral, según la propia Esplugas nos confesaba: "un amigo historiador me ha hecho esta reflexión: muchos catalanes han dado su vida por poder estar en el Parlament...". Todos estos factores son determinantes para aceptar el cargo si bien, nos decía, se ha dado unos días, este fin de semana, antes de dar el 'sí, quiero' definitivo.

ESTA ES LA CASA DE SUS SUEÑOS

DIRECTO CONSTRUCTOR

NUEVO CENTRO DE "REFORMA INTEGRAL DE VIVIENDAS" DE GRANOLLERS
Casa con acabados. Alt Standing en zona residencial de les Franqueses del Vallés, zona centro cultural Can Ganduxer, en el centro de la población. A cinco minutos estación de ferrocarril y Ayuntamiento.

En parcela de 230 m², a tres vientos, 250 m² edificadas. Garaje para 4 coches. Comedor-salón de 32 m². Cocina completa de 16 m² con mobiliario XEY, 4 habitaciones dobles + 1 suite, 3 baños completos (1 incorporado en suite). Terraza solarium orientada al sur comunicando con suite.

Posibilidad de colocar piscina de 8 x 4 mts. En jardín.

INNOVAC
CONSTRUCCIONES Y REFORMAS

Joan Prim, 136-146 • 08400 GRANOLLERS
☎ 93 840 07 91